

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Projet méthaniseur

De : Jean Annequin <a.jl@laposte.net>

Date : 26/03/2024 14:45

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour

Je suis atterré par ces projets démesurés qui, sous couvert d'écologie, ne servent qu'à une chose : encore plus de profits pour Shell et ses partenaires.

- Dans le contexte actuel comment oser concevoir un projet qui consiste à faire rouler des centaines de camions, à exploiter de manière intensive (et donc son corollaire de pollution par phytosanitaires) des milliers d'hectares qui ne serviront donc pas l'alimentation alors que la France n'est même pas en auto suffisance !

Quant aux nuisances, il n'y a que l'embaras du choix : visuelle (monstruosité gigantesque), olfactive (certains quartiers de Chaumont sont déjà parfumés par les épandages des agriculteurs et l'odeur du méthane ... sans compter sa nuisance dans le réchauffement climatique), écologique (la protection de la biodiversité vous connaissez ?), le danger accru dans la circulation (peut-être n'y a t-il pas assez de camions sur les routes !), ...

Bien entendu je m'oppose totalement à ce projet.

D'autre part je ne suis pas dupe de ces pseudo enquêtes publiques dont les résultats ne sont jamais pris en compte ... Combien de projets réalisés malgré des enquêtes publiques défavorables, dont certaines à plus de 90 %, ont reçu l'aval des préfets et ont été menés à terme ...

--

Cet e-mail a été vérifié par le logiciel antivirus d'Avast.

www.avast.com